

Des lacets roses pour la lutte contre le cancer du sein, offerts par la Fédération luxembourgeoise de Basket-Ball

Dans le cadre du mois d'Octobre Rose, la Fédération luxembourgeoise de Basket-Ball (FLBB) a pris une initiative significative pour sensibiliser au cancer du sein. Chaque club de première division, tant masculin que féminin, a reçu 15 paires de lacets roses par équipe, à distribuer aux joueurs et joueuses. Cette initiative s'est également étendue aux arbitres, avec pour objectif d'afficher un soutien collectif pour cette cause importante.

La Fédération a encouragé tous les participants à porter ces lacets roses durant les matchs d'Octobre.

En parallèle, une vidéo de sensibilisation, mettant en scène les joueuses de l'équipe nationale féminine, a été réalisée pour encourager les femmes à se faire dépister. Cette vidéo vous sera présentée d'ici peu.

Enfin, l'association Europa Donna Luxembourg a pu être présente avec un stand d'information lors de quatre matchs, permettant aux spectateurs de s'informer sur l'importance de la prévention et du dépistage.